Prof.'in Dr. Regina Harzer – Lehrstuhl Strafrecht, Strafprozessrecht und Rechtsphilosophie Universität Bielefeld

Vorträge

- Über das "europäische Gespenst der Prozessökonomie" (1994)
- Rechtsradikale Übergriffe und Naturzustand. (1995)
- Über das Verhältnis von Strafrecht und Polizeirecht dargestellt an Beispielen des 6.
 Strafrechtsreformgesetzes. (1998)
- Verbrecherfahndung durch "künstliche Staus" Über moderne polizeiliche Maßnahmen und ihr Verhältnis zum Strafrecht. (1999)
- "Gott ist rund." Sanktionen und Sanktionsverfahren im deutschen Profifußball. (2000)
- Banken, Steuerhinterziehung und Wirtschaftsethik. (2001)
- "Internationale Souveränität"? Weltwirtschaftsethik und das Verhältnis nationaler Staaten.
 (2002)
- Gleichbedeutsamkeit als begriffliche Grundlage für Diskriminierungsverbote. (2003)
- Europas strafrechtliche Gesetzlichkeit: Rechtsbegriff und internationale Kriminalpolitik in Artikel 7 EMRK aus deutscher Sicht. (2004)
- "Und bist du nicht willig, so brauch' ich Gewalt" Ist "Folter" im Rechtsstaat zulässig? (2004)
- Die These vom "freien Willen als Illusion" und die Problematik strafrechtlicher Schuld. (2005)
- Mächtige Karikaturen! ohnmächtige Gender-Bewegung? Über den gegenwärtigen Stand des Gleichstellungsrechts (zur Eröffnung der Ausstellung FrauenWelten, Universität Bielefeld -2005)
- Sollte die Androhung von "Folter" erlaubt sein? Über den "Fall Daschner". (2005)
- Strafrecht, Schuld, Schuldprinzip und Hirnforschung. (2005)
- Karrierestrategien und Entscheidungsstrukturen für Frauen in der Wissenschaft. (2005)
- FrauenChancen 2006: Frauen, Wissenschaft und die neue Universität (2006)
- Haben wir einen freien Willen? (2006)
- Die Erkenntnisse der Hirnforschung Perspektiven und Grenzen rechtsstaatlichen Strafrechts (2006)
- Gender Mainstreaming Kritische Betrachtungen gleichstellungspolitischer Umsetzungsstrategien (2006)
- Gender Mainstreaming Und wo bleibt die Frauenförderung? (2007)
- Gleichstellungpraxis und Geschlechterforschung: Eine spannungsreiche Kommunikation in Rechtsverhältnissen (2007)
- Der Kategorische Imperativ Kants und die moderne Hirnforschung (2007)

- Gleichstellungspolitik in der Praxis der Hochschule (2007)
- Lebensentwürfe und Autonomie (2007)
- Die Einschränkung des Legalitätsprinzips zugunsten alternativer Konfliktlösungsverfahren (2007)
- Frauenrecht und Geschlechtergerechtigkeit (2007)
- Gleichstellungsrecht, Frauen und Wirtschaft (2008)
- "Kann der mächtigste Mann der Welt eine Frau sein?" Geschlechtergerechtigkeit und gegenwärtige Gleichstellungspolitik (2008)
- Reform, Revision, Radikalisierung: Über die Krise gegenwärtiger Gleichstellungspolitik (2008)
- Rechtsphilosophie als Lehre vom richtigen Recht (2008)
- Anderes Geschlecht anderes Recht? Straftäterinnen aus der Sicht einer Feministischen Rechtswissenschaft (2008)
- Rechtliche Zusammenhänge bei der "Körperinszenierungen von Mädchen Zwischen Selbstund Fremdbestimmung" (2008)
- Tat ohne T\u00e4ter? Folgen der neueren Hirnforschung f\u00fcr unser Verst\u00e4ndnis vom freien Willen,
 Schuld und Zurechnungsf\u00e4higkeit (2008)
- Der strafjuristische Gewaltbegriff aus genderorientierter Sicht (2009)
- Wie sprechen wir? Sprachgewohnheiten und Gleichstellung (2009)
- Der Begriff "Häusliche Gewalt" aus strafrechtlicher Perspektive und aus der Sicht einer Feministischen Rechtswissenschaft (2009)
- Gender-Justice und der Frauenstrafvollzug in Europa (2010)
- Stalking: Über den strafrechtlichen Schutz von Frauenrechten (2011)
- Stalking: Über die Bedeutsamkeit von Geschlecht im Kriminalunrecht (2011)
- Gender Justice durch "lokale" Gleichstellung (2011)
- Der Feind in meinem Kopf Hirnforschung, Strafrecht und der freie Wille (2013)
- Tat ohne Täter Folgen der neueren Hirnforschung für unser Verständnis vom freien Willen und von Schuld und Strafe (2013)
- Freiheit und Recht Die Freiheit des Einzelnen und die Gesellschaft (2017)
- "Teilerfolg" und Anerkennung Über Entwicklungsparallelen zwischen Frauenfußball,
 Gleichstellung und Geschlechterforschung (2019)
- Strafrechtliche und medizinethische Überlegungen im Anschluss an die BVerfG-Entscheidung zum Recht auf Hilfe beim selbstbestimmten Sterben (2021)